



FOTO: VEREIN

Sparkasse Osterode unterstützt Blasorchester

Herzberg. Uwe Maier, Vorstandsmitglied bei der Sparkasse Osterode, und Marco Dietrich, Filialbereichsleiter in Herzberg, besuchten eine Probe des Blasorchesters Herzberg und brachten ein Geschenk mit: Mit einer Spende ermöglicht die Sparkasse dem Verein die Anschaffung eines neuen Baritonsaxofons. Dirigent Matthias Müller, der gerade von einer regionalen Kulturkonferenz kam, auf der von allen Seiten der „Förderdschungel“ beklagt wurde, zeigte sich sehr erfreut und betonte die Wichtigkeit eines direkten Ansprechpartners, der in diesem Fall mit der Sparkasse Osterode und in Person von Marco Dietrich gegeben sei. Das dringend benötigte Instrument wird demnächst schon beim Europakonzert in Herzberg und bei der Landesmeisterschaft zu hören sein. Im Namen des Vereins bedankte sich Müller bei den Spendern. Uwe Maier führte aus, dass es der Sparkasse wichtig ist, vor Ort präsent zu sein und im direkten Kontakt mit den Menschen diese Art der Förderung durchzuführen.